

## Francisco Bueno García

Nací en Pedro Martínez, un pueblo de la provincia de Granada, región de los Montes Orientales, cercano a Guadix.

Con apenas nueve años ingresé en el Seminario de Granada, donde estudió Humanidades, luego Filosofía, y en la Facultad de la Cartuja, Teología, que posteriormente amplié en Roma.

Toda mi vida laboral la he desempeñado en la banca, siempre en Málaga, donde resido, ahora felizmente jubilado. Viudo, padre de tres hijos y abuelo de nueve nietas y un nieto.

Mis ocho libros, son todos de divulgación histórica. He estudiado profundamente los cronistas antiguos, contemporáneos de los hechos, y se los he querido contar a hijos y amigos con sencillez, esperando que mis lecturas lleguen a no especialistas en la materia a fin de que se sientan orgullosos del pasado de nuestra España.

-Los Reyes de la Alhambra. Entre la historia y la leyenda, ha sido el más difundido. La primera edición salió en 2004 y se sigue vendiendo. Es un recorrido, uno por uno, de los 29 reyes del Reino de Granada, desde el año 2013 en que estalla el califato y se instala la dinastía zirí, hasta 1492 con la salida de Boabdil de Granada. 758 páginas.

-Los judíos de Sefarad. Del Paraíso a la añoranza, es un amplio recorrido por la historia de los judíos españoles o sefarditas, desde las dos diásporas de los años 750 a. C. con Nabucodonosor, y luego en el 71 d. C., en tiempos de Tito y Vespasiano. Recorre la vida de los judíos en España, y los sigo en su expulsión en 1492 hasta Turquía, Países Bajos, Portugal, tomando amplio contacto con las comunidades judías en la España actual. 539 páginas.

- -Los Califas de Córdoba, es, también un amplio recorrido por los emires y califas cordobeses, desde la invasión en el año 711 hasta que estalla el califato en el año 1013. 638 páginas.
- -Los Mozárabes, es un amplio recorrido por los cristianos durante la dominación musulmana, las persecuciones que sufrieron, sus poetas, sus guerrilleros que a punto estuvieron de cargarse el califato... 414 páginas.
- -En autocaravana por Turquía y Grecia. Historia, cultura y mitos de civilizaciones milenarias, es el único de mis libros no de divulgación histórica. Durante 14 años, en el verano y en nuestro autocaravana, recorrimos absolutamente todos los países de Europa. Este es el diario de dos de esos viajes. 289 páginas.
- -Los moriscos. La integración no fue posible, siguiendo los cronistas, es un amplio recorrido por los moriscos de nuestra España. 470 páginas.
- -Hernán Cortés y la conquista de México, también siguiendo escrupulosamente los cronistas, trato he hacer que el lector se sienta orgulloso por que hicieron aquellos españoles por las tierras recién descubiertas. Se presentará en la Feria del Libro de Granada y de Málaga. 488 páginas.
- -Málaga contada a los niños. Es un libro para niños, con texto mío y bellos dibujos. Se cuenta gráficamente la amplia historia de Málaga.

Semblanza facilitada por Francisco Bueno García Málaga a 03 de abril de 2023